

Materna

Neue Geschäftsführung ab 2015

[15.07.2014] Die beiden Gründer und geschäftsführenden Gesellschafter von Materna, Winfried Materna und Helmut an de Meulen, reichen im März 2015 die Unternehmensführung weiter.

Die Gründer und geschäftsführenden Gesellschafter des IT-Unternehmens Materna, Winfried Materna und Helmut an de Meulen, reichen die Führung ihres Unternehmens weiter. Wie der Hersteller mitteilt, werden sie zum 31. März 2015 aus der Geschäftsführung von Materna und aller Tochterunternehmen ausscheiden. Die Nachfolge werde ein neuer Geschäftsführer antreten, der das Unternehmen ganzheitlich führen und langfristig weiterentwickeln soll. Der bisherige kaufmännische Geschäftsführer Ralph Hartwig setze seine Tätigkeit fort. Ziel des bereits begonnenen Auswahlprozesses ist es, mit einem neuen Geschäftsführer einen nahtlosen Übergang bei der Leitung der Materna-Gruppe sicherzustellen. Seit der Gründung im Jahr 1980 lenken Winfried Materna und Helmut an de Meulen die Geschicke des Unternehmens. Materna beschäftigt mehr als 1.400 Mitarbeiter und belegt laut eigenen Angaben mit einem Jahresumsatz von 158 Millionen Euro in Deutschland den vierten Platz der mittelständischen IT-Unternehmen.

(ve)

Stichwörter: Panorama,